



SAG JA ZUR BAHN IN ROT WEISS ROT.

Wir ÖsterreicherInnen sind stolz auf unsere Rot Weiß Roten Bahnen. In keinem anderen Land in der EU werden mehr Bahnkilometer zurückgelegt als bei uns. Rund 3 Millionen Fahrgäste nutzen täglich das Angebot der Rot Weiß Roten Bahnen.

Aber nicht nur das. Die Rot Weiß Roten Bahnen sichern die Arbeitsplätze von weit mehr als 100.000 Menschen in Österreich, 66.000 davon sind direkt bei den Bahnen beschäftigt. Wenn Du ein Fan der österreichischen Bahnen bist und es wichtig findest, dass sie weiterhin in Rot Weiß Roter Hand bleiben, dann beteilige Dich an unserer Initiative mit Likes, Shares und Deinem Statement. Unter den TeilnehmerInnen verlosen wir Rot Weiß Rote Bahngeschenke wie z.B. ÖBB Vorteilscards und Bahntickets für ganz Österreich.

WWW.BAHNINROTWEISSROT.AT

 facebook.com/Bahninrotweissrot

 instagram.com/Bahninrotweissrot

ÖSTERREICH – LAND DER BAHNEN ZUKUNFTSREICH.

1. Investieren für Generationen

Die österreichischen Bahnen – ÖBB, städtische Verkehrsunternehmen, private Eisenbahnverkehrsunternehmen und private Regionalbahnen – investieren jährlich Milliarden in eine gut funktionierende Infrastruktur und fahrgastfreundliche Züge, die so vernetzt sind, dass die Fahrgäste schnell zur nächsten Verbindung umsteigen können. Diese Infrastruktur macht Bahnfahren verlässlich, bequem und sicher – für die Fahrgäste von heute und kommende Generationen.

2. Wachstum und Beschäftigung schaffen

Die österreichischen Bahnen sind einer der größten Wertschöpfungsmotoren unserer Wirtschaft. 21 Rot Weiß Rote Bahnunternehmen beschäftigen 66.000 MitarbeiterInnen in Österreich. Dazu werden weitere mindestens 50.000 Rot Weiß Rote Arbeitsplätze bei heimischen Unternehmen gesichert, die bei Infrastrukturprojekten von den Bahnen beauftragt werden.

3. Grün unterwegs

Bahnfahren ist umweltfreundlich und die Mobilität der Zukunft. Österreich investiert bewusst weiter in den Ausbau der Schiene: für Pendelnde und Reisende, aber auch für die Verlagerung des Güterverkehrs. Damit schützen unsere Rot Weiß Rote Bahnen die Umwelt und ersparen ihr Tonnen an CO₂.

4. Gute Angebote

Täglich zum Arbeitsplatz oder in die Ausbildung pendeln und auch in der Freizeit auf die Bahnen setzen – in Österreich ist das für alle möglich und leistbar. Kaum ein Land hat so gute Streckenangebote bei so moderaten Ticketpreisen. Das soll so bleiben.

Beteilige Dich an der Initiative unserer Bahnen und ihrer MitarbeiterInnen für Qualität, Wertschöpfung und Arbeitsplätze in Österreich. Damit auch in Zukunft Rot Weiß Rote Bahnen auf den heimischen Strecken für Dich unterwegs sind.

JA, ICH BIN DAFÜR, DASS DIE ÖSTERREICHISCHEN BAHNEN IN ROT WEISS ROTER HAND BLEIBEN.

NAME

ADRESSE

E-MAIL

Senden an: ARGE Bahn in Rot Weiß Rot, Wiedner Hauptstraße 63, 1045 Wien



Like unsere Facebookseite und halte Dich über unser Anliegen am Laufenden: facebook/Bahninrotweissrot



Gib Dein offizielles Bahn in Rot Weiß Rot Statement auf unserer Webseite ab: WWW.BAHNINROTWEISSROT.AT

Mach mit! WWW.BAHNINROTWEISSROT.AT

GEWERKSCHAFT
vida

WKO
Die Schienenbahnen